









El ministro anunció al Presidente sus propósitos de regresar el lunes a Madrid.

El Rey en Madrid. SAN SEBASTIÁN 27. La Reina confiere telefónicamente con el Rey, cuando éste se encontraba en el Palacio de Oriente.

El tren regio saldrá de San Sebastián el día 29, a las ocho de la mañana, llegando a Burgos a las once y cincuenta de la tarde.

El regreso de Burgos de tres a cinco y llegando aquí de nueve a diez de la noche. Acompañarán a la Reina y a la Infanta Teresa, el Presidente del Consejo de ministros, el general Pacheco, la duquesa de San Carlos, el inspector de los Reales Palacios, Sr. Zanco del Valle, el doctor Alabern, y el jefe del Gabinete telegráfico Sr. Campos.

Los señores Campos y Alabern, se agragarán en Burgos a la comitiva del Rey para acompañarlo a los Picos de Europa.

Desde Burgos vendrá con la Reina el doctor Grinda, que actualmente acompaña al Rey en sus viajes.

El Príncipe viudo de Asturias vendrá directamente a Burgos desde Anton, donde ahora se encuentra.

Desde Burgos vendrá aquí, acompañando a la Reina.

Montero Ríos. El Presidente del Consejo de Ministros recibió hoy varias visitas, entre ellas la del senador Sr. Calbetón y la del gobernador civil de Vizcaya, Sr. Aparicio.

Después de oír misa en la Iglesia del Buen Pastor, marchó al Hotel de París, donde se agasajaba para almorzar los Sres. Moya y Martínez Ruiz.

El jefe del Gobierno no subió hoy a Miramar.

El Sr. Villanueva despachó esta mañana algunos asuntos con el jefe del Gobierno, marchando luego a almorzar con su familia.

Varias noticias. El infante D. Fernando de Baviera no asistirá esta tarde a los oficiales.

Ha vuelto de Sordeña oficial de la mayordomía de Palacio, Sr. Ortega.

El Rey ha adquirido el yate Nensufar, del Club Náutico de Santander.

Este yate tomará parte en las regatas del año próximo.

Quiroga. Rogamos a los señores que se han inscrito para hacer la expedición a Londres, y las excursiones parciales a París, tengan la bondad de efectuar el pago antes del día 2 de septiembre para telegrafiar el número completo, y disponer el hotel en Londres y los carruajes en París.

DESDE BARCELONA. BARCELONA 27. Los corrajes de obras han celebrado un mitin, habiendo acordado continuar en huelga hasta conseguir la jornada de ocho horas.

Hay escaso entusiasmo entre los huelguistas, porque los obreros siguen trabajando en muchos talleres y porque los patronos se niegan rotundamente a acceder a la demanda.

Los huelguistas están gestionando el que los obreros de oficios similares les ayuden, no lográndolo.

Hay que celebrarán en la provincia veinte mitines electorales.

De ellos, el único importante, se verificará en la plaza pública de Masnou, donde hablará el candidato regionalista Rius Torres y un representante de los socialistas, en controversia.

Todas las Sociedades obreras de Masnou han sido invitadas al acto.

BARCELONA 27. Se ha verificado la anunciada manifestación en honor del ex rector de esta Universidad, Sr. Rodríguez Méndez.

Los manifestantes se reunieron al frente de sus estandartes en la vía diagonal que cruza la Rambla de Cataluña, poniéndose en marcha a las once y treinta minutos.

En primer término figuraban los banderines de la Guardia municipal, y seguidamente los banderines obreros y los de las Sociedades obreras y la banda municipal.

Llegada la manifestación al domicilio del Sr. Rodríguez Méndez, situado en el paseo de Gracia, los concurrentes se agruparon, saludando con sus estandartes al ex rector de esta Universidad, quien se hallaba en el balcón del piso bajo.

La oración fue leída al Sr. Rodríguez Méndez fué entusiasta.

Seguidamente el doctor Martínez Vargas leyó lectura de un bien escrito mensaje que el Ateneo le dedica, en el que después de saludarle le manifiesta el agradecimiento de dicho Centro por sus trabajos en favor de la cultura popular.

El Sr. Rodríguez Méndez contestó en un largo discurso, felicitándose de ver que los elementos obreros se asocian, compenetrándose con los elementos intelectuales.

Terminado este discurso, que fué muy aplaudido, el delegado regio de Instrucción pública pronunció breves y elocuentes frases, diciendo que se asociaba al acto.

También el alcalde, Sr. Bosch y Alsina, habló desde el balcón, dirigiendo palabras de afecto y elogio al Sr. Rodríguez Méndez.

Seguidamente los alumnos de la escuela cantaron un himno, compuesto expresamente para este acto, y las banderas y coros ejecutaron otro himno, titulado Gloria a Estaciones.

Después de las doce terminó el acto, disolviéndose la manifestación en medio del mayor orden.

Entre manifestantes y curiosos, se han reunido frente al domicilio del Sr. Rodríguez Méndez más de 3.000 personas, seis banderas de los Centros republicanos y Ateneos, y 14 estandartes de las Sociedades corales.

El público exigió al paso de la manifestación la suspensión del movimiento de tranvías, causando la imposibilidad de entrar y salir por sus vías, lo que ocasionó un gran perjuicio de tránsito, que se prolongó hasta las once y media.

Se ha notado que los balcones de las casas vecinas de la del Sr. Rodríguez Méndez se hallaban cerrados.

En previsión de que pudiera ser alterado el orden público, las autoridades habían dispuesto presenciar el acto con un gran número de policías, que resultaron inútiles por el curso pacífico de la manifestación.

Esta no resultó tan solemne como se creía.

SIGUENZA VIAJEROS PARA EL ECLIPSE

Aunque han sido distribuidos profusamente los prospectos en que se anuncia el servicio especial de viajeros para presenciar en Sigüenza el eclipse total de Sol, damos a nuestros lectores, por vía de resumen, algunas noticias referentes a dicho servicio, añadiendo como información algo nuevo y curioso.

Tren popular. Todas las estaciones comprendidas desde Madrid a Guadalupe expendrán billetes para este tren, de ida y vuelta, a los precios de 12 pesetas en primera, 8 en segunda y 4 en tercera.

Habiéndose anunciado que la expedición tendría lugar en la estación de Madrid y en el despacho central, desde el día de la víspera, y sólo momentos antes de la partida del tren en las estaciones del tránsito, pero nos consta positivamente que la Compañía del ferrocarril ha dispuesto, con muy buen acuerdo, que las estaciones intermedias puedan también expendernos, como la de Madrid, desde el día 29 de este mes, con lo cual podrá atenderse mejor a la demanda de billetes.

Tren de lujo. Los que hayan de utilizarse para este tren (30 pesetas ida y vuelta) se pondrán a la venta durante los días 27, 28 y 29 del actual, en el despacho central de la calle de Alcalá y en la Agencia de los vagones camas (Palacio de la Equitativa), estando autorizada la estación de Atocha para expendernos en las mismas fechas y también el día 30, hasta quince minutos antes de la salida del tren.

En el Palacio de la Equitativa podrá adquirirse al propio tiempo el abono para almorzar en el vagón restaurant, de cuyo carruaje, para regalo del viajero, ira provisto el tren de lujo.

A lo expuesto debemos añadir que el vecindario de Sigüenza—según se nos dice—se prepara a recibir cordialmente a sus huéspedes, habiendo hecho provisiones para que de nada carezcan mientras dure su estancia.

Unido a esto la rapidez y comodidad del servicio, bien cabe asegurar que el día 30 serán muchas las personas que vayan a dicho punto a observar el próximo eclipse.

HACIA LA PAZ LA CONFERENCIA

Witte satisfecho.—La última sesión.—Nada nuevo.—Vacilaciones.—La sesión, según Witte.—Notas oficiales.—Detalles de la sesión.—Conferencia comitada.

Londres 27. El correspondal del periódico Staro, de Petersburgo, en Portsmouth, comunica que, procedente de la capital rusa, había recibido Witte un largo telegrama cifrado que, según parece, era esperado con impaciencia por los plenipotenciarios rusos.

Después de descifrado y leído, Witte parecía satisfecho y declaró que había logrado llevar al convencimiento del Gabinete ruso sobre ciertos puntos pendientes de discusión, esperando que lograría aún más.

Esto demuestra que en un principio ya se han puesto de acuerdo, faltando sólo ponerse de acuerdo al fijar la cantidad.

Londres 27. Los plenipotenciarios no podrán reunirse antes de las tres de la tarde, porque los japoneses han avisado que les era imposible tener terminados sus trabajos antes de la indicada hora.

Teniendo en cuenta que hay seis horas de diferencia en el meridiano, las noticias de esta reunión no podrán tenerse en Europa antes de la madrugada.

En la City se espera con verdadera impaciencia el resultado de esta entrevista.

Los negocios bursátiles están paralizados y jamás se ha visto en la Bolsa de Londres caso igual de interés por creer que de esta conferencia puede salir la paz o continuar la guerra.

El correspondal del Morning Post insiste en su opinión optimista.

Londres 27. La conferencia entre los plenipotenciarios ha durado dos horas.

No se tienen aún noticias de lo resuelto entre los conferenciarios.

Londres 27. La próxima entrevista entre los plenipotenciarios se verificará el lunes próximo.

En esta conferencia se ha firmado el protocolo de la anterior.

Los rusos no han presentado todavía ninguna nueva proposición que haga variar el actual estado de cosas.

Según se cree, la ruptura de las negociaciones es inminente.

Londres 27. Mr. Pearce ha recibido a la una de la madrugada un largo telegrama procedente de Oysterbay.

Partis 27. La Matin publica despachos de Portsmouth dando cuenta de la sesión de ayer, según los informes que sobre la misma dio al salir de ella Witte a su correspondal.

El plenipotenciario ruso dijo: «La sesión ha sido breve. Firmamos los protocolos de la sesión anterior, y después repetí a Komura que Rusia jamás aceptaría pagar una indemnización bajo cualquier forma que se buscase.»

«Entonces Komura pidió se aplazase hasta el lunes la sesión, accediendo a ello nosotros.»

«Creo que la petición de los japoneses está motivada por la intención de formular nuevas proposiciones.»

El correspondal de La Matin preguntó a Witte si efectivamente había declarado que Rusia se encontraba dispuesta a ceder parte de la isla de Sakhaline, aunque negándose siempre a la indemnización.

«Witte contestó: «Eso es absolutamente falso. Jamás he dicho eso.»

Londres 27. Un telegrama de Portsmouth dice, con referencia a una nota oficial, que en la sesión de ayer fué firmado el protocolo de la sesión anterior.

Paris 27. Anoche volvió a entrevistarse el correspondal de La Matin en Portsmouth con el plenipotenciario ruso Witte.

El periodista preguntó a éste si Komura le ha explicado el motivo que tiene para

Toros en San Sebastián

SAN SEBASTIÁN 27. Con la plaza casi llena se verificó hoy la corrida de toros. En el palco de la Diputación provincial se halla el ministro de Marina, Sr. Villanueva, y en el palco presidencial está la oficialidad del crucero Río de la Plata.

El primer bicho que sale al ruedo atende por Veneno.

Es negro, grande, berrendo y largo. El público, entusiasmado, aplaude la buena lidia de la fiera.

Esta muestra voluntad, pero escaso poder. Toma cinco varas, ocasiona dos caídas y mata un caballo.

Americano cierra al bicho un buen par. Luego este banderillero y Moyano parecen medianamente.

Fuertes tomó los trastos de matar y empieza la faena bien, descomponiéndose al poco tiempo por recibir un achuchón del toro.

Después de una braga lucida, y ayudado por el peonaje, pincha dos veces más, atiza media perpendicular, descollada, y descabelló a su intento.

Segundo, Jumeiro, berrendo. Con codicia toma siete puyazos, hace medir tres veces el suelo a los castoreños y despaña a dos jacos.

Montes toma cinco palos y cierra al bicho un par al cuarto, bastante desigual. Señala otro buen y cae al suelo medio.

Cierra esta faena Calderón con un par superior. Montes hace una faena valiente y lucida, dando muerte al bicho de una estocada caída.

Signos Montes recorriendo el ruedo. Se le concede la oreja.

Tercero, Naranjero, negro. El bicho, con mucha codicia, toma cinco puyazos, proporcionando tres caídas y dejando para el arrastre tres caballos.

Morenito y Barquero cogen las banderillas, colocando los palos reglamentarios. Barquero fué muy aplaudido al clavar uno magnífico.

Bombita pasa al buró con mucha valentía, señalando un pinchazo super y dejando luego una estocada algo tendida, que se aplaudió.

Cuarto, Pallarín, berrendo en castaño. Con gran poder toma seis varas, dando tres tumbos y matando tres jacos.

Aplaudes a Montes en un quite, que remató dejando la montera en el festuz. Fuentes coge los palos y cambia un par magnífico. (Ovación.) Después coloca dos pares al cuarto, que también son aplaudidos.

Antonio coge los trastos y brinda a un espectador que está en la barrera del tendido uno.

Torea valiente y con mucha vista, y deja media estocada algo tendidísima.

Luego repite con otra media, que resulta algo mejor colada. Como el bicho no muere, Fuentes saca el estoque y descabelló a la primera. (Ovación.)

Fuentes recorre el suelo cosechando aplausos.

Quinto, Clavijo, negro, entrepelado. El público aplaude al ganadero, por la excelente corrida que ha enviado.

El bicho toma seis varas, dando cuatro tumbos, y matando tres sardinas.

Blancito señala un par buenisimo. Calderón pone media y repite Blancito cogiendo un par colosal. (Ovación.)

Cierra el tercio Calderón con un par malo. Montes brinda a los espectadores de sol.

Torea valiente y desde cerca, a pesar de que el bicho se defiende en las tablas.

Después de varios pares muy buenos, deja una estocada caída. (Aplausos.)

Sexto, Chamuzo, Es berrendo en negro. Bomba le quiebra de rodillas, dándole media salida por arrancarse el bicho gaza-peando.

Veneno pone la primera puya de su vida. Aunque es pésimo picador, el público le aplaude.

Cae en el lomo, dejando enhebrada la vara.

Bomba se agarra a la cola del toro, y la vara cae.

Entra Montes, quedándose el bicho. Los picadores le castigan horriblemente, haciendo horrores.

Bomba, fenomenal en quites. Después patea, clavando al cuarto tres pares buenos.

Previas innumerables filigranas, hace Ricardo una faena lucida, descollando un pase redondo por bajo, superísimo.

Pincha en huaso, dando después media delantera y perpendicular.

Descabelló a la primera.

ESTACIONES DE LOS NAVARROS. LA AUDIENCIA DE BURGOS. BURGOS 27. En vista de las gestiones de los navarros para que sean agregadas a la Audiencia de Pamplona las Audiencias de Alava y Vizcaya, el Colegio de Abogados de Burgos ha telegrafado al Sr. Montero Ríos para que no sean atendidas.

El Presidente del Consejo de Ministros le ha contestado que, en lo que él depende, no sufrirá desmembración alguna el territorio de esta Audiencia.

Granjas de agricultura. Por el ministerio del ramo se ha expedido la siguiente real orden: «Fecha 23 del actual. El real decreto de 4 de marzo de 1904, por el que se creó la enseñanza teórico-práctica de obreros en las Granjas Institutos de agricultura, no ha sido llevado adelante por carecer de consignación en el presupuesto para dar cumplimiento al artículo 5.º, el cual dispone que los alumnos internos disfrutaran, en concepto de distribución por su trabajo manual, la suma de 547 pesetas 50 céntimos por alumno. Posteriormente, y también por real decreto de 5 de mayo último, se aprobó el plan de enseñanza que había de darse en dichos establecimientos, con las condiciones que debían llevarse para ingresar en el internado.

En la actualidad no existe tampoco consignación para sufragar estos gastos; pero con objeto de no demorar por más tiempo el cumplimiento de estas disposiciones, encaminadas a propagar la enseñanza experimental, creando obreros agrícolas, que es uno de los principales fines a que están destinadas las mencionadas Granjas, el Rey (Q. D. G.) se ha servido disponer: 1.º Que a partir del 1.º de octubre próximo se dé en las Granjas Institutos de Agricultura de Madrid, Zaragoza, Palencia, Coruña, Barcelona, Valencia, Jaén y Jerez de la Frontera, la enseñanza teórico-práctica a los obreros de la región que lo soliciten, con arreglo al plan anteriormente citado, y con carácter de ex terno, hasta que se disponga de crédito necesario para sufragar los gastos de los diez internos que debe haber en cada una, elegidos dentro de las condiciones que fija el real decreto de creación del internado de 4 de marzo de 1904.

2.º Que por los directores de las Granjas citadas, y dando la publicidad necesaria, se abra la convocatoria para que los que deseen asistir a esta enseñanza presenten los documentos que se exigen, y en la segunda quincena de septiembre próximo se reúnan en la Granja de la Real Finca de Fuentes, el número de alumnos que han de elegir los diez alumnos que en su día formen el internado de cada una.

3.º Que independientemente de los alumnos que se mencionan anteriormente, podrán asistir a las clases teóricas y de las ope-

Toros en San Sebastián

SAN SEBASTIÁN 27. Con la plaza casi llena se verificó hoy la corrida de toros. En el palco de la Diputación provincial se halla el ministro de Marina, Sr. Villanueva, y en el palco presidencial está la oficialidad del crucero Río de la Plata.

El primer bicho que sale al ruedo atende por Veneno.

Es negro, grande, berrendo y largo. El público, entusiasmado, aplaude la buena lidia de la fiera.

Esta muestra voluntad, pero escaso poder. Toma cinco varas, ocasiona dos caídas y mata un caballo.

Americano cierra al bicho un buen par. Luego este banderillero y Moyano parecen medianamente.

Fuertes tomó los trastos de matar y empieza la faena bien, descomponiéndose al poco tiempo por recibir un achuchón del toro.

Después de una braga lucida, y ayudado por el peonaje, pincha dos veces más, atiza media perpendicular, descollada, y descabelló a su intento.

Segundo, Jumeiro, berrendo. Con codicia toma siete puyazos, hace medir tres veces el suelo a los castoreños y despaña a dos jacos.

Montes toma cinco palos y cierra al bicho un par al cuarto, bastante desigual. Señala otro buen y cae al suelo medio.

Cierra esta faena Calderón con un par superior. Montes hace una faena valiente y lucida, dando muerte al bicho de una estocada caída.

Signos Montes recorriendo el ruedo. Se le concede la oreja.

Tercero, Naranjero, negro. El bicho, con mucha codicia, toma cinco puyazos, proporcionando tres caídas y dejando para el arrastre tres caballos.

Morenito y Barquero cogen las banderillas, colocando los palos reglamentarios. Barquero fué muy aplaudido al clavar uno magnífico.

Bombita pasa al buró con mucha valentía, señalando un pinchazo super y dejando luego una estocada algo tendida, que se aplaudió.

Cuarto, Pallarín, berrendo en castaño. Con gran poder toma seis varas, dando tres tumbos y matando tres jacos.

Aplaudes a Montes en un quite, que remató dejando la montera en el festuz. Fuentes coge los palos y cambia un par magnífico. (Ovación.) Después coloca dos pares al cuarto, que también son aplaudidos.

Antonio coge los trastos y brinda a un espectador que está en la barrera del tendido uno.

Torea valiente y con mucha vista, y deja media estocada algo tendidísima.

Luego repite con otra media, que resulta algo mejor colada. Como el bicho no muere, Fuentes saca el estoque y descabelló a la primera. (Ovación.)

Fuentes recorre el suelo cosechando aplausos.

Quinto, Clavijo, negro, entrepelado. El público aplaude al ganadero, por la excelente corrida que ha enviado.

El bicho toma seis varas, dando cuatro tumbos, y matando tres sardinas.

Blancito señala un par buenisimo. Calderón pone media y repite Blancito cogiendo un par colosal. (Ovación.)

Cierra el tercio Calderón con un par malo. Montes brinda a los espectadores de sol.

Torea valiente y desde cerca, a pesar de que el bicho se defiende en las tablas.

Después de varios pares muy buenos, deja una estocada caída. (Aplausos.)

Sexto, Chamuzo, Es berrendo en negro. Bomba le quiebra de rodillas, dándole media salida por arrancarse el bicho gaza-peando.

Veneno pone la primera puya de su vida. Aunque es pésimo picador, el público le aplaude.

Cae en el lomo, dejando enhebrada la vara.

Bomba se agarra a la cola del toro, y la vara cae.

Entra Montes, quedándose el bicho. Los picadores le castigan horriblemente, haciendo horrores.

Bomba, fenomenal en quites. Después patea, clavando al cuarto tres pares buenos.

Previas innumerables filigranas, hace Ricardo una faena lucida, descollando un pase redondo por bajo, superísimo.

Pincha en huaso, dando después media delantera y perpendicular.

Descabelló a la primera.

ESTACIONES DE LOS NAVARROS. LA AUDIENCIA DE BURGOS. BURGOS 27. En vista de las gestiones de los navarros para que sean agregadas a la Audiencia de Pamplona las Audiencias de Alava y Vizcaya, el Colegio de Abogados de Burgos ha telegrafado al Sr. Montero Ríos para que no sean atendidas.

El Presidente del Consejo de Ministros le ha contestado que, en lo que él depende, no sufrirá desmembración alguna el territorio de esta Audiencia.

Granjas de agricultura. Por el ministerio del ramo se ha expedido la siguiente real orden: «Fecha 23 del actual. El real decreto de 4 de marzo de 1904, por el que se creó la enseñanza teórico-práctica de obreros en las Granjas Institutos de agricultura, no ha sido llevado adelante por carecer de consignación en el presupuesto para dar cumplimiento al artículo 5.º, el cual dispone que los alumnos internos disfrutaran, en concepto de distribución por su trabajo manual, la suma de 547 pesetas 50 céntimos por alumno. Posteriormente, y también por real decreto de 5 de mayo último, se aprobó el plan de enseñanza que había de darse en dichos establecimientos, con las condiciones que debían llevarse para ingresar en el internado.

En la actualidad no existe tampoco consignación para sufragar estos gastos; pero con objeto de no demorar por más tiempo el cumplimiento de estas disposiciones, encaminadas a propagar la enseñanza experimental, creando obreros agrícolas, que es uno de los principales fines a que están destinadas las mencionadas Granjas, el Rey (Q. D. G.) se ha servido disponer: 1.º Que a partir del 1.º de octubre próximo se dé en las Granjas Institutos de Agricultura de Madrid, Zaragoza, Palencia, Coruña, Barcelona, Valencia, Jaén y Jerez de la Frontera, la enseñanza teórico-práctica a los obreros de la región que lo soliciten, con arreglo al plan anteriormente citado, y con carácter de ex terno, hasta que se disponga de crédito necesario para sufragar los gastos de los diez internos que debe haber en cada una, elegidos dentro de las condiciones que fija el real decreto de creación del internado de 4 de marzo de 1904.

2.º Que por los directores de las Granjas citadas, y dando la publicidad necesaria, se abra la convocatoria para que los que deseen asistir a esta enseñanza presenten los documentos que se exigen, y en la segunda quincena de septiembre próximo se reúnan en la Granja de la Real Finca de Fuentes, el número de alumnos que han de elegir los diez alumnos que en su día formen el internado de cada una.

3.º Que independientemente de los alumnos que se mencionan anteriormente, podrán asistir a las clases teóricas y de las ope-

Toros en San Sebastián

SAN SEBASTIÁN 27. Con la plaza casi llena se verificó hoy la corrida de toros. En el palco de la Diputación provincial se halla el ministro de Marina, Sr. Villanueva, y en el palco presidencial está la oficialidad del crucero Río de la Plata.

El primer bicho que sale al ruedo atende por Veneno.

Es negro, grande, berrendo y largo. El público, entusiasmado, aplaude la buena lidia de la fiera.

Esta muestra voluntad, pero escaso poder. Toma cinco varas, ocasiona dos caídas y mata un caballo.

Americano cierra al bicho un buen par. Luego este banderillero y Moyano parecen medianamente.

Fuertes tomó los trastos de matar y empieza la faena bien, descomponiéndose al poco tiempo por recibir un achuchón del toro.

Después de una braga lucida, y ayudado por el peonaje, pincha dos veces más, atiza media perpendicular, descollada, y descabelló a su intento.

Segundo, Jumeiro, berrendo. Con codicia toma siete puyazos, hace medir tres veces el suelo a los castoreños y despaña a dos jacos.

Montes toma cinco palos y cierra al bicho un par al cuarto, bastante desigual. Señala otro buen y cae al suelo medio.

Cierra esta faena Calderón con un par superior. Montes hace una faena valiente y lucida, dando muerte al bicho de una estocada caída.

Signos Montes recorriendo el ruedo. Se le concede la oreja.

Tercero, Naranjero, negro. El bicho, con mucha codicia, toma cinco puyazos, proporcionando tres caídas y dejando para el arrastre tres caballos.

Morenito y Barquero cogen las banderillas, colocando los palos reglamentarios. Barquero fué muy aplaudido al clavar uno magnífico.

Bombita pasa al buró con mucha valentía, señalando un pinchazo super y dejando luego una estocada algo tendida, que se aplaudió.

Cuarto, Pallarín, berrendo en castaño. Con gran poder toma seis varas, dando tres tumbos y matando tres jacos.

Aplaudes a Montes en un quite, que remató dejando la montera en el festuz. Fuentes coge los palos y cambia un par magnífico. (Ovación.) Después coloca dos pares al cuarto, que también son aplaudidos.

Antonio coge los trastos y brinda a un espectador que está en la barrera del tendido uno.

Torea valiente y con mucha vista, y deja media estocada algo tendidísima.

Luego repite con otra media, que resulta algo mejor colada. Como el bicho no muere, Fuentes saca el estoque y descabelló a la primera. (Ovación.)

Fuentes recorre el suelo cosechando aplausos.



